

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 3 de Enero de 2015.

El Gobierno local aprueba el proyecto para ampliar la acera en la calle Uranzu

-

- M.A.I.
- IRUN

3 enero 201500:13

La Junta de Gobierno Local ha sacado a concurso, con un coste máximo de 440.000 euros, el contrato para las obras previstas en la calle Pelegrín de Uranzu, en el tramo entre el cruce con la calle Erlaitz y la plaza de Urdanibia. De acuerdo con el proyecto técnico aprobado, la acera de los número impares de esta calle de la Parte Vieja irundarra se ampliará a lo ancho, ganando para el peatón el espacio de la actual línea de aparcamientos. La calle Uranzu está llamada a ser un eje fundamental en la conexión peatonal entre Palmera-Montero y el centro a través de la plaza Urdanibia, pero su configuración actual, con estrechas aceras a ambos lados, no fomenta en absoluto su utilización en ese sentido. Tras reuniones con entidades ciudadanas de Parte Vieja y Arbes, el Ayuntamiento acordó la ampliación de una de las aceras para crear «un itinerario peatonal cómodo y seguro». Además, se aprovechará la intervención para «incluir una nueva red de alumbrado y una red de telecomunicaciones para las redes del Ayuntamiento, además de renovar la red de abastecimiento».

Compensar aparcamiento

La principal pega del proyecto se encontraba en que su ejecución suponía la desaparición de más de una veintena de plazas de aparcamiento en esta calle en el espacio que ocupará la ampliación de la acera. Conscientes vecinos y consistorio de las dificultades de aparcamiento en la zona, más después de que la renovación de la adyacente plaza Urdanibia haya eliminado otras cuantas plazas, se acordó la construcción de un parking que compensara los sitios perdidos.

El nuevo aparcamiento se ubicará en una parte del ámbito de Papinea que espera su desarrollo residencial futuro y que actualmente no tiene uso. Son 550 metros cuadrados que se acondicionarán, dentro de la misma fase de obra, para la construcción de una veintena de aparcamientos.

El Gobierno local aprueba el proyecto para ampliar la acera en la calle Uranzu

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2015(e)ko urtarrila(r)en 03-(e)an 20:09etan -

El acceso a este espacio tendrá lugar por la calle Papinea y la salida, hacia la calle Uranzu, lo que permitirá una circulación de entrada y salida fluida, acorde a la dirección única de circulación de esta calle (en sentido desde Arbes hacia la plaza de San Juan).

Los pliegos aprobados prevén que una vez adjudicada la obra y formalizado el contrato con la empresa que gane el concurso, las diversas actuaciones que se contemplan en el proyecto deberían ejecutarse en un plazo de tres meses y medio.